

DIE FRAGE BETREFFEND HAITI

[Resolutionen beziehungsweise Beschlüsse zu dieser Frage wurden vom Sicherheitsrat auch 1993, 1994, 1995 und 1996 verabschiedet.]

Beschluß

Auf seiner 3806. Sitzung am 30. Juli 1997 beschloß der Sicherheitsrat, die Vertreter Antiguas und Barbudas, Argentiniens, der Bahamas, Barbados, Ecuadors, Guatemalas, Guyanas, Haitis, Jamaikas, Kanadas, Nicaraguas, Surinames, Trinidad und Tobagos und Venezuelas einzuladen, ohne Stimmrecht an der Erörterung des folgenden Punktes teilzunehmen:

"Die Frage b Bericht des Generalsekretärs über die Unterstützungsmission der Vereinten Nationen in Haiti (S/1997/564 und Add.1)"

358

einten Nationen gewährleisten wird, das mit der Erfüllung des